

ABSTRAK

Hermawan, 2016. Kemampuan Menggambar Bentuk dengan Menggunakan pembelajaran Langsung pada siswa Kelas VII SMP Muhammadiyah 13 Makassar. Skripsi. Jurusan Seni Rupa Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dr. Muh. Rapi, M.Pd dan pembimbing II Sri Satriani S.Pd., M.Pd.

Penelitian ini diarahkan untuk menjawab serta memperoleh data yang jelas terhadap kemampuan kemampuan menggambar bentuk dengan menggunakan metode pembelajaran langsung pada siswa kelas VII SMP Muhammadiyah 13 Makassar Berkarya. Metode yang dipakai dalam penelitian adalah untuk mendapatkan gambaran umum atau deskripsi tentang apa yang diteliti melalui pengolahan data secara kualitatif. penganalisan data dilakukan dengan cara yaitu kusioner (angket) ,observasi (pengamatan), tes praktik, dokumentasi (foto) dikumpulkan lalu diadakan kategorisasi data dengan merangkum data-data kemudian disusun menjadi bagian-bagian untuk diperiksa yang menjadi sampel dalam penelitian ini yang berjumlah 25 siswa. Penelitian ini ada empat aspek yang akan diteliti yaitu komposisi,proporsi,perspektif,dan gelap terang, faktor kesulitan dalam berkarya menggambar bentuk. Dalam proses menggambar bentuk siswa mulai menyiapkan bahan seperti pensil,penghapus,dan kertas gambar A3. Hasil nilai aspek komposisi sekitar 73,2 % dikategorikan sedang, aspek kedua proporsi ada sekitar 79,2% dikategorikan sedang. aspek perspektif sekitar 77,2% dikategorikan sedang. aspek gelap terang sekitar 81,6 % dikategorikan tinggi sedangkan untuk aspek keseluruhan 77,8% berada pada kategori sedang. Oleh karena itu saya dapat simpulkan bahwa kebanyakan dari siswa bisa mempraktekkan menggambar bentuk karena dikategorikan sedang. Faktor kesulitan dalam berkarya seni menggambar bentuk diuraikan dengan menggunakan angket.yang pertama faktor kesulitannya yaitu (1) kurangnya inspirasi (2) teknik dalam menggambar bentuk (3) bakat yang kurang (4) minat yang rendah (5) motivasi yang kurang (6) kendala-kendala lainnya seperti dukungan orang tua, pengetahuan tentang menggambar bentuk, biaya pembelian alat dan bahan dan lain lain.